STUDIENFACHSCHAFT Japanologie

PROTOKOLL DER FS-VERSAMMLUNG VOM 29.11.2021

ANWESENHEIT (Feststellung der Beschlussfähigkeit):

Fachschaftsräte/FSR: Chan, Lino, Naomi, Vy, Anh

(Die Mehrheit der FSR ist anwesend und beschlussfähig): JA

Anwesende Fachschaftsmitglieder: Adrian, Anh, Anna Lena, Chan, Cora, Erik, Felix, Hans,

Jill, Kevin, Lino, Linus, Marie, Merle, Naomi, Oliver, Take, Vy

Protokollant*in: Hong Anh Nhu

Sitzungsbeginn/-ende: 13:07 Uhr – 13:44 Uhr

TABLE OF CONTENTS

1.	Begrüssung	. 2
2.	Tagesordnung und Protokoll	. 2
3.	話す会(HANASUKAI)/タンデム会(TANDEMKAI) - 23. 11. 2021	. 2
4.	Filmabend	. 2
<i>5.</i>	Bericht zur Bibliothekskommission	. 2
6.	Sonstiges	. 3

1. BEGRÜSSUNG

2. TAGESORDNUNG UND PROTOKOLL

Die Tagesordnung und das Protokoll wurden beide abgesegnet.

3. 話す会 (HANASUKAI)/タンデム会 (TANDEMKAI) - 23.11.2021

Generell ist die Resonanz positiv, allerdings waren Gesprächspartner relativ statisch. Als Gegenmaßnahme wurde eine Art Speed-Dating für das nächste Mal vorgeschlagen, wodurch man in getakteten Intervallen jemand anderem zugewiesen wird, um mehr Personen kennenzulernen.

Zahlmethoden sollen beim nächsten Mal vorher eindeutig geklärt und erklärt werden. Bevorzugt wird derzeit die Bezahlung an der Kasse; das Zurufen ist in so großen Gruppen unübersichtlich. Es gab nur eine bereits identifizierte Person, welche nicht bezahlt hatte, diese soll angesprochen werden. Durch diese gute Erfahrung sollen bei jedem dieser Events nun Happy Hour-Preise gelten.

Das nächste solche Treffen wird wahrscheinlich eher nach Weihnachten stattfinden.

Der Wochentag selbst erwies sich als etwas problematisch aufgrund von Unterricht ab 9 Uhr am Morgen des nächsten Tages. Daher soll es beim nächsten Mal eventuell eine Umfrage geben.

4. FILMABEND

Der nächste Filmabend ist nun auf den Freitag, dem 17.12.2021, angelegt. Einlass beginnt ab 18 Uhr, der Film soll 18:15 Uhr beginnen. Gezeigt werden soll *Tōkyō Godfathers*, welcher zu diesem Zeitpunkt auf Netflix verfügbar sein soll.

Es soll 2G gelten, wobei noch geklärt werden muss, ob wir dazu berechtigt sind, untereinander den Impf- bzw. Genesungsstatus zu überprüfen. Es dürfen nur Studierende der Universität Heidelberg (wahrscheinlich nur diejenigen, welche der Fachschaft Japanologie angehören – damit ist der allgemeine Begriff für alle, welche diesen Studiengang verfolgen, gemeint, nicht nur aktive Mitglieder).

5. BERICHT ZUR BIBLIOTHEKSKOMMISSION

Das CATS möchte in Zukunft weiterhin solche Meetings stattfinden lassen, wobei sich die Sinologie, die Kunstgeschichte Ostasiens und die Japanologie sich auf einen Vertreter einigen sollen (schwierig, da es kaum Antworten vonseiten der anderen Fachschaften gab). In diesem Zusammenhang soll eine eventuelle engere Zusammenarbeit in Zukunft erwogen werden.

Büchervorschläge selbst dürfen jederzeit beim CATS abgegeben werden; davon handelt diese Kommission nicht.

6. SONSTIGES

Bitte in der Mailing-Liste der Fachschaft anmelden! Der Link ist <u>hier</u>.

Ferner wird am Abend des 2. Dezembers eine Veranstaltung der Fachschaft Molekulare Biologie stattfinden; dort gibt es eine Initiative zur Stärkung der "Awareness" zu mentaler Gesundheit, welche sich auf weitere Fachschaften ausweiten soll. Weitere Details werden im Meeting selbst besprochen.